

110/J XXVIII. GP

Eingelangt am 20.11.2024

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten MMMag. Dr. Axel Kassegger
an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz
betreffend **Kinderärztliche Versorgung in Graz-Puntigam**

Der Grazer Bezirk Puntigam ist einer der am schnellsten wachsenden Bezirke der steirischen Landeshauptstadt Graz. Vor allem mit Augenmerk auf Kinder- und Jugendliche bedeutet dies nicht nur einen steigenden Bedarf an Schulen und Kindergärten, sondern auch nach Kinderärzten, an welchen es ohnehin bereits mangelt. Diesbezüglich ist es aktuell auch eine Tatsache, dass es für mittlerweile knapp 11.000 Einwohner im Bezirk Puntigam keine einzige Kinderarzt-Kassenstelle gibt.

Wie aus der Beantwortung einer parlamentarischen Anfrage der FPÖ durch Gesundheitsminister Johannes Rauch vom 13. Mai 2024 (3857/AB-BR/2024) hervorgeht, sind sich die Krankenversicherungsträger des steigenden Bedarfs an Fachärzten für Kinder- und Jugendheilkunde bewusst. Im Zuge der „Aktion +100-Planstellen“ der Bundesregierung seien daher insgesamt vier zusätzliche Stellen für den Großraum Graz geschaffen worden.

Für den Bezirk Puntigam ist allerdings weiters kein Kinderarzt vorgesehen. Die Versorgungslücke bleibt somit nicht nur bestehen, sondern wird in Anbetracht des Bevölkerungswachstums weiter verschärft.

In diesem Zusammenhang stellt der unterzeichnende Abgeordnete an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz nachstehende

Anfrage

1. Wie viele Kinderärzte mit Kassenvertrag gibt es derzeit in Graz?
2. Mit welchen Krankenkassen haben diese Ärzte jeweils Verträge?
3. In welchen Grazer Bezirken befinden sich die Ordinationen dieser Kinderärzte mit Kassenvertrag jeweils?
4. Wie viele Kinderärzte ohne Kassenvertrag gibt es derzeit in Graz?
5. In welchen Grazer Bezirken befinden sich die Ordinationen dieser Kinderärzte ohne Kassenvertrag jeweils?
6. Warum gibt es derzeit keine Kinderarzt-Kassenstelle im Grazer Bezirk Puntigam?
7. Gab es eine solche in der Vergangenheit?
 - a. Wenn ja: Warum gibt es diese nicht mehr?

8. Gibt es Pläne, eine Kinderarzt-Kassenstelle für den Grazer Bezirk Puntigam zu schaffen?
 - a. Wenn ja, wie stellen sich diese Pläne konkret dar?
 - b. Wenn nein, warum sehen Sie bzw. die ÖGK angesichts der Entwicklung des Grazer Bezirks Puntigam dazu keine Notwendigkeit?